**УНИЦИПАЛЬНОЕ УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ «ЦЕНТРАЛЬНАЯ РАЙОННАЯ АПТЕКА №350» ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД УФА РЕСПУБЛИКИ БАШКОРТОСТАН**

**(МУП «ЦРА №350» Г. УФА)**

**«УТВЕРЖДАЮ»**

Директор

МУП «ЦРА №350» г.Уфа

\_\_\_\_\_\_\_\_ Г.М. Алеева

«13» сентября 2021 г.

АУКЦИОННАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ

на техническое обслуживание медицинских изделий (техники)

МУП «ЦРА №350» г. Уфа

Согласовано:

Заместитель директора по экономике

Н.Ю. Князева\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

г. Уфа, 2021 г.

СОДЕРЖАНИЕ

[I. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ 3](#_Toc41916629)

[1. Законодательное регулирование 3](#_Toc41916630)

[2. Сведения о Заказчике, операторе электронной площадки 3](#_Toc41916631)

[3. Информационное обеспечение аукциона в электронной форме 3](#_Toc41916632)

[4. Участники аукциона в электронной форме 3](#_Toc41916633)

[5. Расходы на участие в аукционе в электронной форме 3](#_Toc41916634)

[II. АУКЦИОННАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ 4](#_Toc41916635)

[1. Порядок предоставления документации 4](#_Toc41916636)

[2. Порядок разъяснения положений документации 4](#_Toc41916637)

[3. Внесение изменений в документацию 4](#_Toc41916638)

[4. Отмена аукциона в электронной форме 4](#_Toc41916639)

[5. Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме 4](#_Toc41916640)

[6. Порядок подачи заявок на участие в аукционе 5](#_Toc41916641)

[III. РАССМОТРЕНИЕ, ОЦЕНКА И СОПОСТАВЛЕНИЕ ЗАЯВОК. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА. 5](#_Toc41916642)

[1. Рассмотрение заявок на участие в аукционе 5](#_Toc41916643)

[2. Порядок проведения электронного аукциона 5](#_Toc41916644)

[3. Заключение договора 6](#_Toc41916645)

[IV. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ 8](#_Toc41916646)

[Требования к участникам закупки 9](#_Toc41916647)

[Сведения об установлении приоритета товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами 9](#_Toc41916648)

[V. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ 13](#_Toc41916649)

[VI. ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ ЗАКУПКИ 16](#_Toc41916650)

[Форма № 1. Заявка на участие в электронном аукционе 16](#_Toc41916651)

[Форма № 2. Декларация о соответствии 17](#_Toc41916652)

[VII.РАСЧЕТ НМЦ ДОГОВОРА 19](#_Toc41916653)

[VIII. ПРОЕКТ ДОГОВОРА 21](#_Toc41916654)

### I. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ

#### Законодательное регулирование

1. Настоящая конкурсная документация подготовлена на основе положений [Конституции](consultantplus://offline/ref=2774CB210BF11432BA63C25C2D5CAE5981946A7A289363946433ECVFF0I) Российской Федерации, Гражданского [кодекса](consultantplus://offline/ref=2774CB210BF11432BA63C25C2D5CAE59819565792BC234963566E2F5081A403FB4E05BFFBB7BD66DV5F6I) Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», другими федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, а также Положением о закупке товаров работ, услуг Муниципального унитарного предприятия «Центральная районная аптека №350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан ( далее - МУП «ЦРА №350» г. Уфа).

#### Сведения о Заказчике, операторе электронной площадки

1. Заказчик, указанный в части IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» настоящей аукционной документации, проводит аукцион в электронной форме на право заключения договора поставки товара, информация о котором содержится в разделе V. «Техническое задание» аукционной документации.
2. Оператор электронной площадки, указанный в части IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» документации, обеспечивает проведение аукциона в электронной форме на электронной площадке в порядке, установленном Законом № 223-ФЗ.

#### Информационное обеспечение аукциона в электронной форме

1. Информация, подлежащая размещению в единой информационной системе в сфере закупок (далее – ЕИС), размещается в ней средствами Единой автоматизированной системы управления закупками (далее - ЕАСУЗ).
2. Извещение о проведении аукциона в электронной форме размещается Заказчиком в ЕИС средствами ЕАСУЗ не менее чем за 15 (пятнадцать) дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком конкурсе.
3. Обмен информацией, связанной с проведением аукциона в электронной форме между Участником закупки, Заказчиком, оператором электронной площадки осуществляется на электронной площадке в форме электронных документов.
4. Электронные документы Участника закупки, Заказчика, оператора электронной площадки должны быть подписаны усиленной квалифицированной электронной подписью (далее – усиленная электронная подпись) лица, имеющего право действовать от имени соответственно Участника закупки, Заказчика, оператора электронной площадки.

#### Участники аукциона в электронной форме

1. В настоящем аукционе может принять участие любое юридическое лицо независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала за исключением юридического лица, местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утверждаемый в соответствии с подпунктом 1 пункта 3 статьи 284 Налогового кодекса Российской Федерации перечень государств и территорий, предоставляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (офшорные зоны) в отношении юридических лиц (далее - офшорная компания) или любое физическое лицо, в том числе индивидуальный предприниматель. При закупке товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, выполняемых, оказываемых иностранными лицами, применяется национальный режим, предусматривающий, что такие товары, работы, услуги допускаются для целей закупки товаров, выполнения работ, оказания услуг для государственных или муниципальных нужд на равных условиях с товарами российского происхождения, работами, услугами, выполняемыми, оказываемыми российскими лицами, если иное не установлено законодательством Российской Федерации

#### Расходы на участие в аукционе в электронной форме

1. Участник закупки несет все расходы, связанные с подготовкой, подачей заявки на участие и участием в аукционе в электронной форме, а также заключением договора.
2. Заказчик не имеет обязательств в связи с такими расходами, за исключением случаев, прямо предусмотренных законодательством Российской Федерации.

### II. АУКЦИОННАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ

#### Порядок предоставления документации

1. Документация размещается в ЕИС средствами ЕАСУЗ одновременно с размещением извещения о проведении аукциона в электронной форме.
2. Документация доступна для ознакомления в ЕИС без взимания платы.

#### Порядок разъяснения положений документации

1. Любой Участник аукциона в электронной форме, аккредитованный на электронной площадке, вправе направить Заказчику запрос о даче разъяснений положений извещения об осуществлении закупки и (или) документации о закупке с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки в порядке, предусмотренном ст. 3.3 Закона № 223-ФЗ. В течение трех дней со дня поступления такого запроса Заказчик размещает в ЕИС разъяснения с указанием предмета запроса, но без указания Участника закупки, от которого поступил запрос. В рамках разъяснений положений документации о закупке Заказчик не может изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.
2. Заказчик вправе не давать разъяснений положений извещения и (или) документации о закупке, если запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в закупке.

#### Внесение изменений в документацию

1. Заказчик вправе принять решение о внесении изменений в извещение о проведении аукциона в электронной форме. Изменения, вносимые в извещение о проведении аукциона в электронной форме, размещаются Заказчиком в единой информационной системе не позднее чем в течение трех дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений. При этом срок подачи заявок на участие в такой закупке должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в единой информационной системе указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке оставалось не менее половины срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.
2. Участники закупки самостоятельно отслеживают возможные изменения, внесенные в документацию.
3. Заказчик не несет ответственности в случае, если Участник закупки не ознакомился с изменениями, внесенными в документацию и размещенными надлежащим образом в соответствии с Законом № 223-ФЗ.

#### Отмена аукциона в электронной форме

1. Заказчик вправе отменить аукцион в электронной форме до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе. Решение об отмене аукциона размещается в единой информационной системе в день принятия такого решения. После наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе и до заключения договора Заказчик вправе отменить аукцион только в случае возникновения обстоятельств [непреодолимой силы](consultantplus://offline/ref=BEC4DD38C456FD53600624892A7ED1CAF1C29495884BF9B1114DFA0B47D8AD8A21C7AAEC92D689C5s4s0N) в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации. В случае отмены аукциона заявки на участие в аукционе, поданные участниками закупки, не возвращаются.
2. Извещение об отмене аукциона в электронной форме размещается средствами ЕАСУЗ в ЕИС в день принятия решения об отмене аукциона в электронной форме.

#### Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме

1. Заявка на участие в аукционе в электронной форме состоит из информации и документов Участника, необходимых для участия в конкурсе.
2. Требования к содержанию заявки на участие в аукционе в электронной форме, в том числе к описанию предложения Участника аукциона в электронной форме, указаны в разделе IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» документации.
3. Все документы, входящие в состав заявки на участие в конкурсе, должны быть составлены на русском языке. Подача документов, входящих в состав заявки на участие в конкурсе, на иностранном языке должна сопровождаться предоставлением заверенного надлежащим образом перевода соответствующих документов на русский язык.
4. Документы, происходящие из иностранного государства, должны быть надлежащим образом легализованы в соответствии с законодательством и международными договорами Российской Федерации.
5. Все документы, входящие в состав заявки на участие в конкурсе должны иметь четко читаемый текст. Сведения, содержащиеся в заявке на участие в конкурсе, не должны допускать двусмысленных толкований.

#### Порядок подачи заявок на участие в аукционе

1. Участник аукциона в электронной форме вправе подать заявку на участие в аукционе, в любое время с момента размещения извещения о его проведении до, предусмотренных в части IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» документации, даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.
2. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в электронной форме в отношении предмета конкурса (лота). В случае подачи Участником закупки двух и более заявок при условии, что поданные ранее этим Участником заявки на участие в аукционе не отозваны, все заявки на участие в аукционе в электронной форме этого Участника, поданные в отношении одного и того же лота, не рассматриваются.
3. Участник аукциона в электронной форме, подавший заявку на участие в аукционе в электронной форме, вправе изменить или отозвать данную заявку не позднее даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.

### III. РАССМОТРЕНИЕ ЗАЯВОК. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА.

#### Рассмотрение заявок на участие в аукционе

1. Комиссия рассматривает заявки на участие в аукционе в электронной форме (далее ЭА) на соответствие требованиям, установленным аукционной документацией.
2. На основании результатов рассмотрения заявок комиссией принимается решение о допуске к участию в закупке и о признании Участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, Участником конкурса или об отказе в допуске такого Участника закупки к участию в порядке и по основаниям, предусмотренным в аукционной документации.
3. Комиссия вправе отказать Участнику закупки в допуске к участию в ЭА в следующих случаях:
   1. непредоставление документов и информации, предусмотренной аукционной документацией, или предоставление недостоверной информации;
   2. несоответствие указанных документов и информации требованиям, установленным аукционной документацией;
   3. несоответствие заявки на участие в аукционе требованиям к содержанию, оформлению и составу заявки, указанным в аукционной документации;
   4. несоответствия Участника закупки требованиям, установленным аукционной документацией;

Отказ в допуске к участию в аукционе по иным основаниям не допускается.

1. Результаты рассмотрения заявок на участие в аукционе отражаются в протоколе.

#### Порядок проведения электронного аукциона

1. В ЭА могут участвовать только участники закупки, признанные участниками ЭА.
2. ЭА проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении ЭА и Техническом задании настоящей документации, в порядке, установленном настоящим разделом.
3. При проведении аукциона его участники подают предложения о цене договора, предусматривающие снижение текущего минимального предложения о цене договора на величину в пределах шага аукциона. Время приема предложений участников аукциона о цене договора от начала до истечения срока их подачи устанавливается регламентом работы и инструкциями ЭТП. Если в течение указанного времени ни одного предложения о более низкой цене договора не поступило, аукцион автоматически, при помощи программных и технических средств, обеспечивающих его проведение, завершается.
4. Победителем аукциона признается лицо, предложившее наиболее низкую цену договора.
5. По итогам проведения аукциона составляется протокол аукциона, в котором должны содержаться сведения о:

- месте, дате и времени проведения аукциона;

- участниках аукциона, о начальной (максимальной) цене договора (цене лота);

- последнем и предпоследнем предложениях о цене договора;

- наименовании и месте нахождения (для юридического лица), фамилии, об имени, отчестве, о месте жительства (для физического лица) победителя аукциона и участника, который сделал предпоследнее предложение о цене договора.

1. Протокол составляется в одном экземпляре, подписывается всеми присутствующими членами закупочной комиссии и размещается Заказчиком на ЕИС не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола.

#### Заключение договора

1. По результатам ЭА договор заключается с победителем ЭА, а в случаях, предусмотренных настоящим разделом, с иным участником ЭА, заявка на участие в ЭА которого признана соответствующей требованиям, установленным документацией об ЭА.
2. Договор заключается не ранее чем через 10 дней и не позднее 20 дней со дня подписания итогового протокола.
3. В случае, если победитель ЭА в течение 10 дней с момента подведения итогов ЭА не представил заказчику подписанный договор и (или) обеспечения исполнения договора, такой победитель признается уклонившимся от заключения договора.
4. Договор заключается на условиях, указанных в извещении о проведении ЭА и документации об ЭА, по цене, предложенной победителем ЭА, либо в случае заключения договора с иным участником ЭА по цене, предложенной таким участником ЭА, или по цене договора, согласованной с таким участником ЭА и не превышающей цену, предложенную таким участником ЭА.
5. Положения документации об ЭА о приоритете товаров, работ услуг российского происхождения:
   1. Применяя приоритет в отношении товаров российского происхождения в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 16 сентября 2016 года №925 цена договора, заключаемого с победителем, предложившим товары иностранного происхождения, снижается на 15%. При этом в том числе при определении категории «товары иностранного происхождения» применяются положения Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 года. Таковыми, в частности, являются товары, страной происхождения которых является страна, не являющаяся членом Всемирной торговой организации.
   2. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения аукциона или иным способом, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на "шаг", установленный в документации о закупке, в случае, если победителем закупки, при проведении которой цена договора снижена до нуля и которая проводится на право заключить договор, представлена заявка на участие в закупке, которая содержит предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на 15 процентов от предложенной им цены договора.
   3. Для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения при определении необходимости предоставлять приоритет цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, указанной в документации об ЭА, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора.
   4. При исполнении договора, заключенного с участником закупки, которому предоставлен приоритет в соответствии с настоящим постановлением, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.
6. В случае, если победитель ЭА признан уклонившимся от заключения договора, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении победителя ЭА заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо заключить договор с участником ЭА, который предложил такую же, как и победитель ЭА, цену договора или предложение о цене договора которого содержит лучшие условия по цене договора, следующие после предложенных победителем ЭА условий.
7. В случае, если участник ЭА, с которым заключается договор при уклонении победителя ЭА от заключения договора, признан уклонившимся от заключения договора, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении указанного участника заключить договор и о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо заключить договор с участником ЭА, который предложил такую же, как и указанный участник ЭА, цену договора или предложение о цене договора которого содержит лучшие условия по цене договора, следующие после предложенных указанным участником ЭА условий. В случае, если все участники ЭА, которые обязаны заключить договор при уклонении победителя ЭА или иного участника ЭА, с которым заключается договор, признаны уклонившимися от заключения договора, заказчик принимает решение о признании ЭА несостоявшимся.
8. Участниками ЭА, которые обязаны заключить договор при уклонении победителя ЭА или иного участника ЭА, с которым заключается договор, от заключения договора, являются:
   1. участники ЭА, заявки на участие в ЭА которых получили первые три порядковых номера в соответствии с протоколом подведения итогов ЭА;
   2. иные участники ЭА, не отозвавшие заявок на участие в ЭА к моменту направления такому участнику ЭА проекта договора.
9. В случае, если ЭА признан несостоявшимся и только один участник ЭА был допущен к участию в ЭА, в том числе в случае, если его заявка была единственной, договор заключается в соответствии с настоящей документацией.
10. В случае если ЭА признан несостоявшимся в связи с тем, что в течение предельного времени, установленного ЭТП, после начала проведения ЭА только один из участников ЭА подал предложение о цене договора, договор заключается в соответствии с настоящей документацией.
11. В случае заключения договора с физическим лицом, за исключением индивидуального предпринимателя и иного занимающегося частной практикой лица, оплата такого договора, если иное не предусмотрено документацией об ЭА, уменьшается на размер налоговых платежей, связанных с оплатой договора.
12. В случае, если заказчиком установлено требование обеспечения исполнения договора, договор заключается только после передачи участником ЭА, с которым заключается договор, заказчику в залог денежных средств, в том числе в форме вклада (депозита), в размере обеспечения исполнения договора, установленном документацией об ЭА или предоставления банковской гарантии, выданной банком, соответствующим требованиям, установленным Правительством Российской Федерации.

### IV. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

Настоящая закупка (конкурентная процедура закупки) осуществляется путем проведения аукциона в электронной форме в порядке, установленном Федеральным законом от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», Гражданским кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами и подзаконными нормативными правовыми актами, регулирующими отношения, связанные с настоящей закупкой, а также Положением о закупке товаров, работ, услуг для нужд Муниципальное унитарное предприятие «Центральная районная аптека №350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан, действующим на дату размещения извещения о настоящей закупке (далее – Положение о закупке).

| №  п/п | Наименование | Информация |
| --- | --- | --- |
| 1 | Наименование заказчика, контактная информация | Заказчик: Муниципальное унитарное предприятие «Центральная районная аптека №350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан  Юридический адрес: 450001, г.Уфа, пр. Октября, 6  Почтовый адрес: 450001, г.Уфа, пр. Октября, 6  Адрес электронной почты: cra350@mail.ru  Номер контактного телефона: (347) 223-87-81 доп. 111  Ответственное должностное лицо: Карчевская Маргарита Ивановна |
| 2 | Наименование оператора электронной площадки.  Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | Проведение аукциона в электронной форме обеспечивается оператором электронной площадки «ЭТП-РЕГИОН»  <https://etp-region.ru/> |
| 3 | Вид и предмет аукциона в электронной форме | Техническое обслуживание медицинских изделий (техники) |
| 4 | Наименование и описание объекта закупки | В соответствии с Техническим заданием (Приложение №1 к Информационной карте закупки). |
| 5 | Место (периоды) оказания услуг и поставки | Место оказания услуг: 450080, г. Уфа, ул. Ст. Злобина, д. 38, аптека №350 |
| 6 | Условия и сроки (периоды) оказания услуг | Ежемесячно от даты подписания договора в течение 18 месяцев. |
| 7 | Начальная (максимальная) цена договора | 193 986,72 (Сто девяносто три тысячи девятьсот восемьдесят шесть рублей 72 копейки) |
| 8 | Форма, сроки и порядок оплаты товара | Оплата услуг по настоящему Договору Заказчиком производится по безналичному расчету в течение 60 календарных дней, а в случае заключения договора с субъектом малого и среднего предпринимательства срок оплаты составляет 15 рабочих дней со дня подписания актов выполненных работ. |
| 9 | Порядок формирования цены договора | Цена Договора включает в себя расходы, связанные с оказанием услуг, предусмотренных Договором, в полном объеме, страхование, уплату, налогов, сборов и других обязательных платежей. В цену Договора, включаются расходы на приобретение запасных частей, используемых при техническом обслуживании в объеме не более 5 % от цены Договора. |
| 10 | Информация о валюте, используемой для формирования цены договора и расчетов с поставщиками (подрядчиками, исполнителями) | Российский рубль |
| 11 | Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате договора | Не применяется |
| 12 | Величина понижения начальной цены договора («шаг аукциона»). | «Шаг аукциона» составляет от 0,5 процента до 5 (пяти) процентов начальной (максимальной) цены договора. |
| 13 | Требования к участникам закупки | К участникам закупки предъявляются следующие обязательные требования:   * соответствие участников закупки требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки; * непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства; * неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в закупке; * отсутствие у участника закупки задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период; * не являться организацией, на имущество которой наложен арест по решению суда, административного органа. * отсутствие сведений об участниках закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном ст. 5 Федерального закона от 18.07.2011 №223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», и (или) в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом от 05.04.2013 г. №44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд». |
| 14 | Сведения об установлении приоритета товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами | В соответствии с Постановлением Правительства РФ от 16.09.2016г № 925 установлен приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами.  Приоритет не предоставляется в случаях, если:  а) закупка признана несостоявшейся и договор заключается с единственным участником закупки;  б) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;  в) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;  д) в заявке на участие в закупке, представленной участником аукциона или иного способа закупки, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на «шаг», установленный в документации о закупке, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг.  Приоритет устанавливается с учетом положений Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29.05.2014 г. |
| 15 | Дата и время размещения документации | «14» сентября 2021г. |
| 16 | Дата начала подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме | «14» сентября 2021г. |
| 17 | Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме | «30» сентября 2021г., 09-00 по местному времени |
| 18 | Дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе в электронной форме | «30» сентября 2021г., 14-00 по местному времени |
| 19 | Дата проведения аукциона в электронной форме | «01» октября 2021г., 11-00 по местному времени |
| 20 | Дата и время подведения итогов аукциона в электронной форме | «04» октября 2021г., 10-00 по местному времени |
| 21 | Формы, порядок, дата начала и дата окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений аукционной документации | |
| 22 | Разъяснение положений документации аукциона в электронной форме | Любой участник закупки вправе направить заказчику запрос о разъяснении положений аукционной документации. Запрос о разъяснении положений аукционной документации направляется заказчику в форме электронного документа через электронную площадку etp-region.ru.  Разъяснение положений аукционной документации осуществляется заказчиком, если указанный запрос поступил не позднее, чем за 3 (три) рабочих дня до даты окончания подачи заявок на участие в аукционе.  В течение 3 (трех) рабочих дней со дня поступления указанного запроса разъяснений заказчик обязан осуществить подготовку разъяснений положений аукционной документации и направить их в форме электронного документа участнику закупки, подавшему запрос, а также разместить подготовленные разъяснения в единой информационной системе (на официальном сайте) без указания участника закупки, от которого поступил запрос.  Дата начала срока предоставления участникам разъяснений:  «14» сентября 2021г.  Дата окончания подачи запроса на разъяснения:  «27» сентября 2021г. 18-00 по местному времени  Дата окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений: «29» сентября 2021г. |
| 23 | Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме | Заявка на участие в аукционе в электронной форме должна содержать следующую информацию:  1) согласие участника поставить товар (выполнить работы, оказать услуги) в соответствии с требованиями аукционной документации;  2) копию лицензии на техническое обслуживание медицинской техники;  3) сведения и документы об участнике закупки, подавшем такую заявку, а также о лицах, выступающих на стороне участника закупки:   * фирменное наименование (наименование), сведения об организационно-правовой форме, о месте нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилия, имя, отчество, паспортные данные, сведения о месте жительства (для физического лица), номер контактного телефона; * документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупки и лица, выступающего на стороне участника закупки без доверенности (далее для целей настоящего раздела - руководитель). В случае если от имени юридического лица действует иное лицо, заявка на участие в конкурсе должна содержать также соответствующую доверенность, заверенную печатью и подписанную руководителем юридического лица или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем, заявка на участие в конкурсе должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица; * копии учредительных документов (для юридических лиц); * решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом договора, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в конкурсе, обеспечения исполнения договора являются крупной сделкой; * предложение о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) и качественных характеристиках товара, о качестве работ, услуг и иные предложения об условиях исполнения договора; * документы, подтверждающие принадлежность участника к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям |
| 24 | Инструкция по заполнению заявки на участие в аукционе в электронной форме | Заявки на участие в аукционе в электронной форме подаются только участниками закупки, получившими аккредитацию на электронной площадке etp-region.ru.  Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в электронной форме.  Заявка на участие в аукционе в электронной форме направляется участником закупки оператору электронной площадки в электронных документов, содержащих информацию и документы, предусмотренные пунктом 23 Информационной карты закупки). Указанные электронные документы должны быть направлены участником закупки одновременно.  Заявка на участие в аукционе в электронной форме, подготовленная участником закупки, должна быть составлена на русском языке. Входящие в заявку на участие в электронном аукционе документы, оригиналы которых выданы участнику аукциона третьими лицами на ином языке, могут быть представлены на этом языке при условии, что к ним будет прилагаться перевод на русский язык. В случае противоречия оригинала и перевода преимущество будет иметь перевод.  Все документы, входящие в состав заявки на участие в аукционе в электронной форме, должны иметь четко читаемый текст.  Сведения, содержащиеся в заявке на участие в аукционе в электронной форме, не должны допускать двусмысленных толкований. |
| 25 | Размер обеспечения заявок на участие в аукционе в электронной форме, срок и порядок внесения денежных средств | Не предусмотрено |
| 26 | Срок подписания договора участником закупки, с которым заключается договор | Договор с победителем аукциона в электронной форме заключается не ранее чем через 10 (десять) дней и не позднее чем через 20 (двадцать) дней с даты размещения в единой информационной системе (на официальном сайте) протокола, определяющего победителя аукциона в электронной форме, при этом договор заключается только после предоставления победителем обеспечения исполнения договора, если такое обеспечение было предусмотрено условиями документации о закупке.. |
| 27 | Условия признания победителя аукциона в электронной форме или иного участника такого аукциона уклонившимися от заключения договора | Победитель аукциона в электронной форме признается уклонившимся от заключения договора в случае, если он в срок, предусмотренный аукционной документацией (п.26 Информационной карты закупки), не представил заказчику подписанный договор. |
| 28 | Размер обеспечения исполнения договора, срок и порядок предоставления обеспечения исполнения договора, требования к обеспечению исполнения договора | Не предусмотрено |
| 29 | Изменение цены договора без изменения объема товара, предусмотренного договором | Изменение существенных условий договора при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению Сторон в случае:  - снижения цены договора без изменения предусмотренных договором количества товара, работ, услуг и иных условий договора. |
| 31 | Возможность одностороннего отказа от исполнения договора. | Заказчик может отказаться от исполнения обязательств по договору по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации. |
| 32 | Сведения об особенности участия субъектов малого и среднего предпринимательства | Не установлено |

### V. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

**Место оказания услуг:** г. Уфа, ул. Ст. Злобина, д.38, аптека № 350.

**Сроки и порядок оказания услуг:** услуги по техническому обслуживанию должны оказываться Исполнителем в течение 18 (восемнадцати) месяцев с даты подписания договора.

**Периодичность контроля технического состояния:** ТО проводится 1 раз в месяц в соответствии с графиками, согласованными с Заказчиком.

**Объем оказания услуг:** Наименование и количество оборудования для проведения технического обслуживания приведены в таблице № 1.

Таблица № 1.

Перечень оборудования для проведения технического обслуживания:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Тип  оборудования | Наименование  оборудования | Год изготовления | Периодичность ТО |
| 1 | ВК-75-01 | АВТОКЛАВ | 2015 | 1 раз в месяц |
| 2 | ВК-75-РПЗ | АВТОКЛАВ | 2012 | 1 раз в месяц |
| 3 | ВК-75-01 | АВТОКЛАВ | 2012 | 1 раз в месяц |
| 4 | ДЭ-25М | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2015 | 1 раз в месяц |
| 5 | ДЭ-60 | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2013 | 1 раз в месяц |
| 6 | АЭ-25МО | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2013 | 1 раз в месяц |
| 7 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2016 | 1 раз в месяц |
| 8 | ПОК-1 | ОБКАТОЧНАЯ МАШИНКА | 2016 | 1 раз в месяц |
| 9 | ХФ-400 «ПОЗИС» | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ | 2010 | 1 раз в месяц |
| 10 | ХФ-250 «ПОЗИС» | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ | 2010 | 1 раз в месяц |
| 11 | КОНТУР П4 | УСТАНОВКА ДЛЯ ФИЛЬТРОВАНИЯ И РАЗЛИВА ЖИДКОСТЕЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 12 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 13 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2015 | 1 раз в месяц |
| 14 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 15 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 16 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 17 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 18 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 19 | ИРФ-454 Б2М | РЕФРАКТОМЕТР | 2013 | 1 раз в месяц |
| 20 | МЗ-400Е3 | АППАРАТ УКУПОРОЧНЫЙ | 2008 | 1 раз в месяц |
| 21 | ПЗР-34-ВИПС | ПОЛУАВТОМАТ УКУПОРОЧНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |

**Описание объема и качества оказываемой услуги:**

1. Виды услуг по техническому обслуживанию медицинской техники:
   1. контроль технического состояния - проверка соответствия значений параметров и характеристик медицинской техники требованиям нормативной и эксплуатационной документации, выявление изношенных и поврежденных частей (деталей), проверка действия всех защитных устройств и блокировок, наличия и ведения эксплуатационной документации;
   2. периодическое и текущее техническое обслуживание - комплекс регламентированных нормативной и эксплуатационной документацией мероприятий и операций по поддержанию и восстановлению исправности и работоспособности медицинской техники при ее эксплуатации, хранении и транспортировании;
   3. текущий ремонт.
2. Контроль технического состояния включает:
   1. периодичность, объем и технология контроля технического состояния медицинской техники, выбор методов и средств контроля определяются соответствующей нормативной и эксплуатационной документацией.
3. Техническое состояние медицинской техники определяется:
   1. визуально и по органолептическим признакам;
   2. проверкой в действии (функциональный контроль).

Визуально и по органолептическим признакам контролируют узлы и детали медицинской техники, когда их исправность, надежность монтажа может быть определена без применения средств инструментального контроля (видимые повреждения покрытий, нарушения герметичности и т.п.).

При проверке медицинской техники в действии устанавливают работоспособность и правильность функционирования узлов, деталей и механизмов, действие защитных устройств и блокировок.

1. Периодический контроль технического состояния включает в себя
   1. проверку целостности кабелей, соединительных проводников, коммутирующих устройств, магистралей;
   2. проверку органов управления, контроля, индикации и сигнализации на целостность, четкость фиксации, отсутствия люфтов, срабатывания защитных устройств и блокировок;
   3. контроль состояния деталей, узлов, механизмов, подверженных повышенному износу;
   4. проверку функционирования основных и вспомогательных узлов, измерительных, регистрирующих и защитных устройств;
   5. проверку медицинской техники на соответствие требованиям электробезопасности:
      1. проверка состояния узлов заземления, целостности сетевых шнуров, кабелей, соединительных проводников, приборных вилок, других коммутирующих устройств, питающих магистралей.
      2. проверка органов управления и контроля на целостность, четкость фиксации, отсутствие люфтов, срабатывание защитных устройств и защитных блокировок.
      3. контроль состояния устройств индикации и сигнализации.
      4. проверка наличия расходных материалов и заправка ими медицинской техники;
      5. проверка готовности медицинской техники к использованию:
      6. проверка исходных положений органов управления;
      7. включение и проверка работоспособности медицинской техники:
      8. проверка функционирования основных и вспомогательных узлов, измерительных и регистрирующих устройств, органов управления, индикации и сигнализации, защитных блокировок, контроля и блокировок на целостность и четкость фиксации, отсутствия люфтов, срабатывание защитных устройств и блокировок;
      9. контроль выполнения операций, специфических для конкретного типа медицинской техники;
      10. иные указанные в эксплуатационной документации операции, специфические для конкретного типа медицинской техники.

Результаты контроля технического состояния медицинской техники отражаются в журнале технического обслуживания.

1. Периодическое и текущее техническое обслуживание включает:
   1. Очистка от пыли, грязи и т.п. медицинской техники в целом или его составных частей;
   2. Чистка, смазка и, при необходимости, переборка механизмов и узлов;
   3. Затяжка ослабленных крепежных элементов;
   4. Заправка расходными материалами, специальными жидкостями и др.;
   5. Замена отработавших ресурс составных частей (щетки, фильтры и т.п.);
   6. Настройку и регулировку медицинской техники;
   7. Специфические для данной медицинской техники планово-предупредительные работы, необходимость, объемы и содержание которых установлены эксплуатационной документацией;
   8. Другие работы по техническому обслуживанию в соответствии с требованиями эксплуатационной документации.
2. Объемы, технологическая последовательность работ по периодическому и текущему техническому обслуживанию медицинской техники определяются требованиями эксплуатационной документации, а также результатами контроля технического состояния медицинской техники.
3. Периодичность технического обслуживания медицинской техники устанавливается эксплуатационной документацией.
4. В зависимости от условий и сроков эксплуатации периодичность и объем работ могут быть изменены организацией, осуществляющей техническое обслуживание медицинской техники по согласованию с Заказчиком.
5. При внезапном отказе медицинской техники, вне зависимости от срока проведения планового технического обслуживания, организация, осуществляющая техническое обслуживание, направляет своего представителя в течение двух часов после получения заявки от Заказчика для ремонта и технического обслуживания отказавшей медицинской техники.
6. Текущее техническое обслуживание проводится в необходимых объемах по результатам контроля технического состояния медицинской техники.
7. Объем и качество оказываемых услуг по техническому обслуживанию медицинской техники отражаются в журнале технического обслуживания, а также составляется акт-наряд на выполненные работы.
8. Текущий ремонт - устранение неисправностей, выявленных в ходе проведения технического обслуживания и использования оборудования по назначению.
   1. Текущий ремонт включает ремонтные работы по восстановлению работоспособности медицинской техники в случае внезапного возникновения отказов или неисправностей, путем замены и (или) восстановления отдельных деталей, или сменных комплектующих частей, не требующих разборки медицинской техники на узлы и детали.
   2. Текущий ремонт может выполняться на месте эксплуатации медицинской техники, а также и на территории организации, осуществляющей техническое обслуживание медицинской техники в зависимости от сложности, объема работ и возможностей транспортировки медицинской техники. Транспортировка медицинской техники осуществляется за счет организации, осуществляющей техническое обслуживание медицинской техники.
   3. После текущего ремонта медицинская техника, в предусмотренных эксплуатационной документацией случаях, подвергается послеремонтным испытаниям в объеме, необходимом для подтверждения соответствия эксплуатационных и технических характеристик отремонтированной медицинской техники значениям, приведенным в эксплуатационной документации.

### VI. ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ ЗАКУПКИ

#### Форма № 1. Заявка на участие в электронном аукционе

исх. № \_\_\_\_ от «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_2021 г.[[1]](#footnote-1)

**ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

Изучив документацию о проведении аукциона в электронной форме на право заключить договор на техническое обслуживание медицинской техники, сообщаем о согласии оказать услугу в соответствии с условиями и объемом, установленными в документации об аукционе (включая проект договора),

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(наименование участника размещения заказа)*

в лице\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(наименование должности руководителя и его Ф.И.О. (для юридического лица))*

действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

*(устав, доверенность и т.п., (для юридического лица))*

сообщает о согласии исполнить условия Договора, указанные в извещении №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ о проведении аукциона в электронной форме.

2. Организационно-правовая форма

3. Юридический адрес

4. Почтовый адрес

5. Идентификационный номер налогоплательщика (ИНН)

6. ИНН учредителей, ИНН членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа

7. ОКПО

8. ОГРН

9. ОКТМО

10. ОКОПФ

11. Банковские реквизиты участника закупки:

12. Тел./факс, адрес электронной почты

13. Наименование, характеристики и количество поставляемого товара в соответствии с характеристиками, установленными в извещении о проведении запроса цен:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование, марка, товарный знак и иные характеристики товара | Ед. изм. | Кол-во |
| 1 | Техническое обслуживание следующих медицинских изделий (техники): | месяц |  |
| 1.1-1.n | (наименования изделий перечислить ) |  |  |

Цена включает в себя стоимость всех расходов Исполнителя, связанных с исполнением обязательств по условиям настоящего договора, налоги (в том числе НДС), сборы и другие обязательные платежи Исполнителя, установленные действующим законодательством Российской Федерации.

Выражаем свое согласие (если наша заявка будет признана наилучшей) заключить договор на условиях, представленных в конкурсной документации.

Участник закупки

(уполномоченный представитель)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

*(должность) (подпись) (расшифровка подписи)*

*М.П.*

#### Форма № 2. Декларация о соответствии

Декларация о соответствии Участника установленным требованиям[[2]](#footnote-2)

Настоящей декларацией \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(*наименование Участника закупки)*

(далее Участник закупки) подтверждает, что соответствует следующим единым требованиям к Участникам закупки:

1. непроведение ликвидации Участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании Участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;
2. неприостановление деятельности Участника закупки в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;
3. отсутствие у Участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов Участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период;
4. отсутствие у Участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица - Участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;
5. Участник закупки - юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;
6. отсутствие между Участником закупки и Заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель Заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель договорной службы Заказчика, договорный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - Участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, Участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;
7. Участник закупки не является офшорной компанией;
8. отсутствие у Участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации;
9. отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об Участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа Участника закупки - юридического лица.

Участник закупки

(уполномоченный представитель)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

*(должность) (подпись) (расшифровка подписи)*

*М.П.*

### 

### VII.РАСЧЕТ НМЦ ДОГОВОРА

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Расчёт начальной (максимальной) цены контракта (Н(М)Ц договора) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № | Наименование предмета контракта | | Ед. изм | | Кол-во | Коммерческие предложения (руб./ед.изм.) | | | | | | Оценка однородности совокупности значений выявленных цен, используемых в расчете Н(М)ЦД | | | | | | | Н(М)ЦД, определяемая методом сопоставимых рыночных цен (анализа рынка)\* | | | | | | | |
| КП 1 Цена, руб. | | КП 2 Цена, руб. | | РД Цена, руб. | | |  | | --- | | Средняя арифметическая цена за единицу <*ц*> | | | Среднее квадратичное отклонение | | |  | | --- | | коэффициент вариации цен V (%)  *(не должен превышать 33%)* | | | | Расчет Н(М)ЦД по формуле  v - количество (объем) закупаемого товара (работы, услуги);  n - количество значений, используемых в расчете;  i - номер источника ценовой информации;  - цена единицы | | Цена за единицу изм. (руб.) | | Цена за единицу изм. с округлением (вниз) до сотых долей после запятой (руб.) | | Н(М)ЦД контракта с учетом округления цены за единицу (руб.) | |
| 1 | АВТОКЛАВ ВК-75-01, 2015 г.в. | | месяц | | 18 | 1000,00 | | 1000,00 | | 863,33 | | 954,44 | | 64,43 | | 6,75 | | | 17179,98 | | 954,44 | | 954,44 | | 17 179,92 | |
| 2 | АВТОКЛАВ ВК-75-РПЗ, 2012 г.в. | | месяц | | 18 | 1000,00 | | 1000,00 | | 863,33 | | 954,44 | | 64,43 | | 6,75 | | | 17179,98 | | 954,44 | | 954,44 | | 17 179,92 | |
| 3 | АВТОКЛАВ ВК-75-01, 2012 г.в. | | месяц | | 18 | 1000,00 | | 827,77 | | 863,33 | | 897,03 | | 74,24 | | 8,28 | | | 16146,60 | | 897,03 | | 897,03 | | 16 146,54 | |
| 4 | АКВАДИСТИЛЛЯТОР ДЭ-25М, 2015 г.в. | | месяц | | 18 | 800,00 | | 1000,00 | | 740,00 | | 846,67 | | 111,16 | | 13,13 | | | 15240,00 | | 846,67 | | 846,66 | | 15 239,88 | |
| 5 | АКВАДИСТИЛЛЯТОР ДЭ-60, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 1000,00 | | 827,77 | | 823,33 | | 883,70 | | 82,26 | | 9,31 | | | 15906,60 | | 883,70 | | 883,70 | | 15 906,60 | |
| 6 | АКВАДИСТИЛЛЯТОР АЭ-25МО, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 800,00 | | 429,77 | | 740,00 | | 656,59 | | 162,25 | | 24,71 | | | 11818,62 | | 656,59 | | 656,59 | | 11 818,62 | |
| 7 | Сушильный шкаф ШС-80, 2016 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 383,33 | | 296,67 | | 323,33 | | 42,51 | | 13,15 | | | 5820,00 | | 323,33 | | 323,33 | | 5 819,94 | |
| 8 | ОБКАТОЧНАЯ МАШИНКА ПОК-1, 2016 г.в. | | месяц | | 18 | 420,00 | | 222,22 | | 351,67 | | 331,30 | | 82,02 | | 24,76 | | | 5963,34 | | 331,30 | | 331,29 | | 5 963,22 | |
| 9 | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ ХФ-400 «ПОЗИС» , 2010 г.в. | | месяц | | 18 | 220,00 | | 220,00 | | 233,33 | | 224,44 | | 6,28 | | 2,80 | | | 4039,98 | | 224,44 | | 224,44 | | 4 039,92 | |
| 10 | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ ХФ-250 «ПОЗИС», 2010 г.в. | | месяц | | 18 | 220,00 | | 320,00 | | 233,33 | | 257,78 | | 44,33 | | 17,20 | | | 4639,98 | | 257,78 | | 257,77 | | 4 639,86 | |
| 11 | УСТАНОВКА ДЛЯ ФИЛЬТРОВАНИЯ И РАЗЛИВА ЖИДКОСТЕЙ КОНТУР П4, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 320,00 | | 400,00 | | 333,33 | | 351,11 | | 35,00 | | 9,97 | | | 6319,98 | | 351,11 | | 351,11 | | 6 319,98 | |
| 12 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ ШС-80, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 300,00 | | 296,67 | | 295,56 | | 4,16 | | 1,41 | | | 5320,02 | | 295,56 | | 295,55 | | 5 319,90 | |
| 13 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ ШС-80, 2015 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 400,00 | | 296,67 | | 328,89 | | 50,36 | | 15,31 | | | 5920,02 | | 328,89 | | 328,89 | | 5 920,02 | |
| 14 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ ДЕЗАР-5, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 400,00 | | 233,33 | | 307,78 | | 69,19 | | 22,48 | | | 5539,98 | | 307,78 | | 307,77 | | 5 539,86 | |
| 15 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ ДЕЗАР-5, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 400,00 | | 233,33 | | 307,78 | | 69,19 | | 22,48 | | | 5539,98 | | 307,78 | | 307,77 | | 5 539,86 | |
| 16 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ ДЕЗАР-5, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 400,00 | | 233,33 | | 307,78 | | 69,19 | | 22,48 | | | 5539,98 | | 307,78 | | 307,77 | | 5 539,86 | |
| 17 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ ДЕЗАР-5, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 400,00 | | 233,33 | | 307,78 | | 69,19 | | 22,48 | | | 5539,98 | | 307,78 | | 307,77 | | 5 539,86 | |
| 18 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ ДЕЗАР-5, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 290,00 | | 400,00 | | 233,33 | | 307,78 | | 69,19 | | 22,48 | | | 5539,98 | | 307,78 | | 307,77 | | 5 539,86 | |
| 19 | РЕФРАКТОМЕТР ИРФ-454 Б2М, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 350,00 | | 405,55 | | 413,33 | | 389,63 | | 28,20 | | 7,24 | | | 7013,28 | | 389,63 | | 389,62 | | 7 013,16 | |
| 20 | АППАРАТ УКУПОРОЧНЫЙ МЗ-400Е3, 2008 г.в. | | месяц | | 18 | 730,00 | | 730,00 | | 666,67 | | 708,89 | | 29,85 | | 4,21 | | | 12760,02 | | 708,89 | | 708,89 | | 12 760,02 | |
| 21 | ПОЛУАВТОМАТ УКУПОРОЧНЫЙ ПЗР-34-ВИПС, 2013 г.в. | | месяц | | 18 | 870,00 | | 870,00 | | 763,33 | | 834,44 | | 50,28 | | 6,03 | | | 15019,98 | | 834,44 | | 834,44 | | 15 019,92 | |
| Итоговые суммы с учётом количества единиц товаров: | | | | | | **198900,00** | | **204055,38** | | **179009,46** | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | 193 986,72 | |
|  | |  |  |  | | |  | |  | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | |
| |  | | --- | |  | | |  |  |  | | |  | |  | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | |
| **В результате проведенного расчета Н(М)ЦД контракта составляет:** | | | | | | | | | | | | | | **193 986,72** | | | | **рублей** | | |  | |  | |  | |
| **Коэффициент вариации цены не превышает 33 %, т.о. совокупность цен считается однородной** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| \* При определении Н(М)ЦД договора Заказчиком применяется Приказ Минэкономразвития России от 02.10.2013 N 567 "Об утверждении Методических рекомендаций по применению методов определения начальной (максимальной) цены контракта, цены контракта, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем)" (Метод сопоставимых рыночных цен (анализ рынка)) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |

### VIII. ПРОЕКТ ДОГОВОРА

ПРОЕКТ ДОГОВОРА № \_\_\_\_\_\_\_\_\_

на оказание услуг по техническому обслуживанию медицинской техники

г. Уфа «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2021г.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ с одной стороны, и Муниципальное унитарное предприятие «Центральная районная аптека №350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан, именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице директора Алеевой Гузалии Мунировны, действующего на основании Устава с другой стороны, в соответствии с Федеральным законом от 18 июля 2011 г. № 223-ФЗ "О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц" (далее - Федеральный закон), по итогам проведения аукциона в электронной форме, на основании Протокола №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от "\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 2021 г, заключили настоящий договор о нижеследующем:

1. **Предмет договора**
   1. Исполнитель обязуется оказать услуги по техническому обслуживанию (в дальнейшем - ТО) медицинской техники (в дальнейшем - МТ) Заказчику на условиях, в порядке и в сроки, определяемые Сторонами в Договоре, а Заказчик обязуется обеспечить приемку и оплату оказанных услуг.
   2. Требования, предъявляемые к услугам, оказываемым в рамках настоящего Договора, а также функциональные, технические, качественные характеристики, цена единицы услуги, количество услуг и другие условия оказания услуг определяются Техническим (Приложение № 1) и Спецификацией (Приложение №2), являющимися неотъемлемой частью Договора.
2. **Цена, порядок и сроки оплаты услуг** 
   1. Стоимость ТО определяется в соответствии с расчетом стоимости по техническому обслуживанию (Приложение №1), являющимся неотъемлемой частью настоящего договора, и составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(прописью) рублей \_\_\_копеек, в т.ч. НДС \_\_\_\_\_\_\_\_ (НДС не облагается, если Исполнитель не является плательщиком НДС).
   2. Цена Договора включает в себя расходы, связанные с оказанием Услуг, предусмотренных Договором, в полном объеме, страхование, уплату налогов, сборов и других обязательных платежей. В цену Договора, включаются расходы на приобретение запасных частей, используемых при техническом обслуживании в объеме не более 5 % от цены договора. Стоимость запасных частей и материалов, использованных Исполнителем при проведении ремонтных работ, оплачиваются Плательщиком по фактическим затратам. Объем и стоимость выполняемых ремонтных работ определяется соглашением сторон с последующим заключением договора.

Ремонт МТ выполняется при необходимости по заявкам «Заказчика» с предварительным согласованием цен. При проведении ТО стороны оформляют акт выполненных работ с оценкой их качества.

* 1. В случае изменения перечня МТ по причине списания, приостановки эксплуатации МТ, пополнения новым оборудованием и др., общая сумма договора меняется путем оформления сторонами дополнения к действующему договору. В случае простоя МТ в ремонте свыше 25 дней в текущем месяце, стоимость ТО данного МТ вычитается из общей стоимости технического обслуживания с указанием изменений в акте выполненных работ.
  2. Оплата услуг по ТО производится Заказчиком путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя на основании актов выполненных работ, в течение 60 календарных дней. В случае заключения договора с субъектом малого и среднего предпринимательства срок оплаты составляет 15 рабочих дней со дня подписания актов выполненных работ.

1. **Права и обязанности Сторон**
   1. Заказчик обязуется:
      1. Создать необходимые условия для оказания услуг.
      2. Осуществлять контроль и надзор за ходом и качеством оказываемых услуг, соблюдением сроков их оказания и соответствием установленной Договором цене.
      3. Обеспечить приемку результатов оказанных услуг согласно требованиям, установленным Договором.
      4. Своевременно предоставлять Исполнителю необходимую для оказания обязательств информацию.
      5. Своевременно в письменной форме сообщать Исполнителю о недостатках, обнаруженных в ходе оказания услуг или при сдаче-приемке исполненных обязательств по Договору.
      6. Оплатить оказанные услуги в порядке, предусмотренном Договором.
      7. Оказать в полном объеме все свои обязательства, предусмотренные в других статьях Договора.
      8. Обеспечить правильную эксплуатацию и использование медицинской техники, и не допускать к работе на этой аппаратуре лиц, не прошедших специальную подготовку.
   2. Исполнитель обязуется:
      1. Соблюдать условия, объемы и порядок выполнения работ по п. 1.1 в соответствии с Методическими рекомендациями «Техническое обслуживание медицинской техники», утвержденными Минздравом России 24.09.2003г, Минпромнауки России 10.10.2003г и введенными в действие Приказом МЗ РБ от 23.12.2003г.
      2. Обеспечить качественное оказание услуг в объеме и в сроки, предусмотренные настоящим Договором.
      3. Осуществлять услуги по Договору на основании Лицензии на осуществление деятельности по производству и техническому обслуживанию медицинской техники.
      4. Оказать услуги своими силами с использованием своих материалов, оборудования и техники.
      5. Проводить инструктаж специалистов Заказчика по правилам эксплуатации МТ, состоящих на ТО.
      6. Обеспечивать Заказчику возможность контроля и надзора за ходом оказания услуг, качеством используемых материалов и оборудования.
      7. Своевременно предоставлять достоверную информацию о ходе исполнения своих обязательств по Договору, в том числе о сложностях, возникающих при исполнении Договора, а также к установленному Договором сроку обязан предоставить Заказчику результаты услуг, предусмотренные Договором.
      8. При выявлении недостатков в оказанных услугах Исполнитель обязан оказать услуги повторно, не взимая оплаты.
      9. По запросу Заказчика выдать заключение о техническом состоянии МТ, оформить ведомости дефектов на МТ состоящие на ТО и подлежащие списанию, без дополнительной платы.
   3. Заказчик вправе:
      1. Требовать от Исполнителя надлежащего выполнения обязательств в соответствии с Договором, а также требовать своевременного устранения выявленных недостатков.
      2. Определять лиц, непосредственно участвующих в контроле за ходом исполнения Исполнителем обязательств по Договору и (или) лиц, участвующих в сдаче-приемке исполненных обязательств по Договору.
      3. Осуществлять контроль за ходом оказания услуг Исполнителем по Договору.
      4. Заказчик вправе не отказывать в приемке результатов оказанных услуг в случае выявления несоответствия этих результатов условиям Договора, если выявленное несоответствие не препятствует приемке этих результатов либо услуг и устранено Исполнителем.
      5. Для оценки соответствия предоставленных Исполнителем результатов условиям, установленных Договором, вправе привлекать независимых экспертов.
   4. Исполнитель вправе:
      1. Требовать своевременного подписания Заказчиком документов исполнения обязательств по Договору.
      2. Требовать своевременной оплаты согласно пункту 2.1 настоящего Договора.
      3. При исполнении Договора не допускается смена Исполнителя, за исключением случая, если новый Исполнитель является правопреемником Исполнителя по Договору вследствие реорганизации юридического лица в форме преобразования, слияния или присоединения. При перемене Исполнителя его права и обязанности переходят к новому Исполнителю в том же объеме и на условиях, заключенным договором.
      4. Отказаться от обслуживания МТ, эксплуатация которых осуществляется Заказчиком с нарушением требований нормативных документов и установленных правил по эксплуатации.
2. **Ответственность сторон**
   1. В случае нарушения срока оплаты, установленного настоящим Договором, Исполнитель вправе потребовать уплаты Заказчиком пени в размере одной трехсотой ключевой ставки рефинансирования ЦБ РФ, за каждый день просрочки платежа от общей суммы задолженности.
   2. В случае нарушения установленных сроков оказания услуги Исполнитель уплачивает Заказчику за каждый день просрочки пени в размере трех процентов цены выполнения оказания услуги, а если цена оказания услуги договором о оказании услуг не определена - общей цены заказа.
   3. Основанием для уплаты пени являются Претензия, выставленная виновной Стороне в письменной форме.
   4. Уплата неустойки не освобождает стороны от обязанности исполнить свои обязательства, вытекающие из настоящего договора.
   5. Стороны несут ответственность за выполнение принятых на себя обязательств в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.
   6. Споры и разногласия, которые могут возникнуть при исполнении настоящего договора, будут по возможности разрешаться путем переговоров между сторонами.
   7. В случае невозможности разрешения споров путем переговоров стороны вправе передать их на рассмотрение в Арбитражный суд Республики Башкортостан
3. **Особые условия**
   1. В период действия договора допуск к МТ, обслуживаемых по настоящему договору, организаций и частных лиц (в т.ч. работников Заказчика), с целью проведения ремонтных работ или обслуживания производится только по согласованию с Исполнителем.
   2. На выполнение работ по п. 1.1 Исполнителем принимаются МТ, полностью укомплектованные эксплуатационной документацией. На ТО ставятся только исправные МТ.
   3. В состав работ по ТО МТ не входят работы, связанные с обслуживанием силовой электропроводки, электроарматуры и пусковых устройств, не входящих в комплект МТ, а также заземляющих контуров и магистралей заземления, водопроводных и канализационных сетей, подведенных к МТ.
   4. В случае изменения наименования стороны по договору, юридического адреса, банковских реквизитов, другие стороны должны быть уведомлены в пятидневный срок.
   5. Все изменения в настоящем договоре действительны, если они осуществлены в письменной форме, подписаны уполномоченными лицами.
4. **Качество оказанных услуг и гарантийные обязательства**
   1. Качество оказанных услуг должно соответствовать требованиям стандарта ГОСТ Р 57501-2017.
   2. Исполнитель гарантирует, что оказываемые Услуги соответствуют требованиям, установленным в Договоре, обязательным нормам и правилам, регулирующим данную деятельность (ГОСТ, ТУ), а также иным требованиям законодательства Российской Федерации, действующим на момент оказания
   3. Гарантийный срок качества услуг – 30 календарных дней с даты подписания акта приемки оказанных услуг. Объем предоставления гарантий качества услуги - 100 %.
   4. Если в течение гарантийного срока обнаружатся дефекты оказанных услуг, то Исполнитель обязан устранить их своими силами и за свой счет, в согласованные с Заказчиком сроки. Для согласования акта, фиксирующего дефекты, и согласования порядка и сроков их устранения, Исполнитель обязан направить своего представителя не позднее 2 рабочих дней с даты получения письменного извещения Заказчика. Гарантийный срок в этом случае продлевается соответственно на период устранения дефектов.
5. **Порядок сдачи и приемки результатов услуги.**
   1. Приемка оказанных услуг осуществляется Заказчиком в соответствии с действующим законодательством РФ в присутствии представителя Заказчика ежемесячно и оформляется актом приемки оказанных услуг, подписанным обеими Сторонами.
   2. Документами, подтверждающими объем и качество выполненных работ по техническому обслуживанию медицинской техники, являются журнал технического обслуживания и акт выполненных работ.
   3. При обнаружении дефектов оказываемых услуг Исполнитель обязан устранить их за свой счет, в согласованные с Заказчиком сроки. Для согласования акта, фиксирующего дефекты, и согласования порядка и сроков их устранения, Исполнитель обязан направить своего представителя не позднее 1 (одного) рабочего дня с даты получения письменного извещения Заказчика.
   4. В случае, если Исполнитель не согласен с предъявленной Заказчиком претензией о некачественной услуге, Исполнитель обязан самостоятельно подтвердить качество услуг заключением эксперта, экспертной организации и оригинал экспертного заключения представить Заказчику. Оплата услуг эксперта, экспертной организации, а также всех расходов для экспертизы осуществляется Исполнителем.
6. **Обеспечение исполнения Договора**
   1. Обеспечение исполнения Договора не предусмотрено.
7. **Антикоррупционная оговорка**
   1. При исполнении своих обязательств по настоящему Договору, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам, для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо неправомерные преимущества или иные неправомерные цели.
   2. При исполнении своих обязательств по настоящему Договору, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не осуществляют действия, квалифицируемые применимым для целей настоящего Договора законодательством, как дача / получение взятки, коммерческий подкуп, а также действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем.
   3. В случае возникновения у Стороны подозрений, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего пункта, соответствующая Сторона обязуется уведомить другую Сторону в письменной форме. После письменного уведомления, соответствующая Сторона имеет право приостановить исполнение обязательств по настоящему Договору до получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет. Это подтверждение должно быть направлено в течение десяти рабочих дней с даты направления письменного уведомления.
   4. В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты или предоставить материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего пункта контрагентом, его аффилированными лицами, работниками или посредниками выражающееся в действиях, квалифицируемых применимым законодательством, как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также действиях, нарушающих требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации доходов, полученных преступным путем.
   5. В случае нарушения одной Стороной обязательств воздерживаться от запрещенных в пункте 1 настоящего Договора действий и/или неполучения другой Стороной в установленный настоящим договором срок подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет, другая Сторона имеет право расторгнуть договор в одностороннем порядке полностью или в части, направив письменное уведомление о расторжении. Сторона, по чьей инициативе был расторгнут настоящий Договор в соответствии с положениями настоящего пункта, вправе требовать возмещения реального ущерба, возникшего в результате такого расторжения.
   6. Стороны обязуются соблюдать требования Антикоррупционной оговорки к настоящему договору.
8. **Срок действия, изменение и расторжение договора, порядок разрешения споров**
   1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания и действует в течение 18 месяцев, а в части расчетов – до полного исполнения Сторонами своих обязательств.
   2. Настоящий договор подписан в двух экземплярах по одному экземпляру для каждой стороны.
   3. Любые изменения и дополнения к настоящему Договору оформляются дополнительными соглашениями сторон в письменной форме.
   4. Заказчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации.
   5. Досрочное расторжение договора возможно на основании письменного соглашения сторон и в случаях, предусмотренных ГК РФ.
9. **Реквизиты и подписи сторон**

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик:  МУП «ЦРА №350» г.Уфа  Юр./факт. адрес: г.Уфа-450001, пр.Октября, 6  ИНН 0278045318  КПП 027801001  Р/с: 40702810229300001122  Филиал "Нижегородский" АО "АЛЬФА-БАНК"  К/с: 30101810200000000824  БИК 042202824  Код по ОКОНХ 71212  Код по ОКПО 12710244 | Исполнитель:  Юр./факт. адрес:  Тел./факс  e-mail:  ИНН  КПП  ОГРН  Р/с:  Банк:  К/с:  БИК |

|  |  |
| --- | --- |
| Директор:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / Г.М.Алеева/  М.П. | Должность:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / Ф.И.О./  М.П. |

Приложение № 1

к договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 2021 г.

**ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

**Место оказания услуг:** г. Уфа, ул. Ст. Злобина, д.38, аптека № 350.

**Сроки и порядок оказания услуг:** услуги по техническому обслуживанию должны оказываться Исполнителем в течение 18 (восемнадцати) месяцев с даты подписания договора.

**Периодичность контроля технического состояния:** ТО проводится 1 раз в месяц в соответствии с графиками, согласованными с Заказчиком.

**Объем оказания услуг:** Наименование и количество оборудования для проведения технического обслуживания приведены в таблице № 1.

Таблица № 1.

Перечень оборудования для проведения технического обслуживания:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Тип  оборудования | Наименование  оборудования | Год изготовления | Периодичность ТО |
| 1 | ВК-75-01 | АВТОКЛАВ | 2015 | 1 раз в месяц |
| 2 | ВК-75-РПЗ | АВТОКЛАВ | 2012 | 1 раз в месяц |
| 3 | ВК-75-01 | АВТОКЛАВ | 2012 | 1 раз в месяц |
| 4 | ДЭ-25М | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2015 | 1 раз в месяц |
| 5 | ДЭ-60 | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2013 | 1 раз в месяц |
| 6 | АЭ-25МО | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2013 | 1 раз в месяц |
| 7 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2016 | 1 раз в месяц |
| 8 | ПОК-1 | ОБКАТОЧНАЯ МАШИНКА | 2016 | 1 раз в месяц |
| 9 | ХФ-400 «ПОЗИС» | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ | 2010 | 1 раз в месяц |
| 10 | ХФ-250 «ПОЗИС» | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ | 2010 | 1 раз в месяц |
| 11 | КОНТУР П4 | УСТАНОВКА ДЛЯ ФИЛЬТРОВАНИЯ И РАЗЛИВА ЖИДКОСТЕЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 12 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 13 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2015 | 1 раз в месяц |
| 14 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 15 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 16 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 17 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 18 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |
| 19 | ИРФ-454 Б2М | РЕФРАКТОМЕТР | 2013 | 1 раз в месяц |
| 20 | МЗ-400Е3 | АППАРАТ УКУПОРОЧНЫЙ | 2008 | 1 раз в месяц |
| 21 | ПЗР-34-ВИПС | ПОЛУАВТОМАТ УКУПОРОЧНЫЙ | 2013 | 1 раз в месяц |

**Описание объема и качества оказываемой услуги:**

1. Виды услуг по техническому обслуживанию медицинской техники:
   1. контроль технического состояния - проверка соответствия значений параметров и характеристик медицинской техники требованиям нормативной и эксплуатационной документации, выявление изношенных и поврежденных частей (деталей), проверка действия всех защитных устройств и блокировок, наличия и ведения эксплуатационной документации;
   2. периодическое и текущее техническое обслуживание - комплекс регламентированных нормативной и эксплуатационной документацией мероприятий и операций по поддержанию и восстановлению исправности и работоспособности медицинской техники при ее эксплуатации, хранении и транспортировании;
   3. текущий ремонт.
2. Контроль технического состояния включает:
   1. периодичность, объем и технология контроля технического состояния медицинской техники, выбор методов и средств контроля определяются соответствующей нормативной и эксплуатационной документацией.
3. Техническое состояние медицинской техники определяется:
   1. визуально и по органолептическим признакам;
   2. проверкой в действии (функциональный контроль).

Визуально и по органолептическим признакам контролируют узлы и детали медицинской техники, когда их исправность, надежность монтажа может быть определена без применения средств инструментального контроля (видимые повреждения покрытий, нарушения герметичности и т.п.).

При проверке медицинской техники в действии устанавливают работоспособность и правильность функционирования узлов, деталей и механизмов, действие защитных устройств и блокировок.

1. Периодический контроль технического состояния включает в себя
   1. проверку целостности кабелей, соединительных проводников, коммутирующих устройств, магистралей;
   2. проверку органов управления, контроля, индикации и сигнализации на целостность, четкость фиксации, отсутствия люфтов, срабатывания защитных устройств и блокировок;
   3. контроль состояния деталей, узлов, механизмов, подверженных повышенному износу;
   4. проверку функционирования основных и вспомогательных узлов, измерительных, регистрирующих и защитных устройств;
   5. проверку медицинской техники на соответствие требованиям электробезопасности:
      1. проверка состояния узлов заземления, целостности сетевых шнуров, кабелей, соединительных проводников, приборных вилок, других коммутирующих устройств, питающих магистралей.
      2. проверка органов управления и контроля на целостность, четкость фиксации, отсутствие люфтов, срабатывание защитных устройств и защитных блокировок.
      3. контроль состояния устройств индикации и сигнализации.
      4. проверка наличия расходных материалов и заправка ими медицинской техники;
      5. проверка готовности медицинской техники к использованию:
      6. проверка исходных положений органов управления;
      7. включение и проверка работоспособности медицинской техники:
      8. проверка функционирования основных и вспомогательных узлов, измерительных и регистрирующих устройств, органов управления, индикации и сигнализации, защитных блокировок, контроля и блокировок на целостность и четкость фиксации, отсутствия люфтов, срабатывание защитных устройств и блокировок;
      9. контроль выполнения операций, специфических для конкретного типа медицинской техники;
      10. иные указанные в эксплуатационной документации операции, специфические для конкретного типа медицинской техники.

Результаты контроля технического состояния медицинской техники отражаются в журнале технического обслуживания.

1. Периодическое и текущее техническое обслуживание включает:
   1. Очистка от пыли, грязи и т.п. медицинской техники в целом или его составных частей;
   2. Чистка, смазка и, при необходимости, переборка механизмов и узлов;
   3. Затяжка ослабленных крепежных элементов;
   4. Заправка расходными материалами, специальными жидкостями и др.;
   5. Замена отработавших ресурс составных частей (щетки, фильтры и т.п.);
   6. Настройку и регулировку медицинской техники;
   7. Специфические для данной медицинской техники планово-предупредительные работы, необходимость, объемы и содержание которых установлены эксплуатационной документацией;
   8. Другие работы по техническому обслуживанию в соответствии с требованиями эксплуатационной документации.
2. Объемы, технологическая последовательность работ по периодическому и текущему техническому обслуживанию медицинской техники определяются требованиями эксплуатационной документации, а также результатами контроля технического состояния медицинской техники.
3. Периодичность технического обслуживания медицинской техники устанавливается эксплуатационной документацией.
4. В зависимости от условий и сроков эксплуатации периодичность и объем работ могут быть изменены организацией, осуществляющей техническое обслуживание медицинской техники по согласованию с Заказчиком.
5. При внезапном отказе медицинской техники, вне зависимости от срока проведения планового технического обслуживания, организация, осуществляющая техническое обслуживание, направляет своего представителя в течение двух часов после получения заявки от Заказчика для ремонта и технического обслуживания отказавшей медицинской техники.
6. Текущее техническое обслуживание проводится в необходимых объемах по результатам контроля технического состояния медицинской техники.
7. Объем и качество оказываемых услуг по техническому обслуживанию медицинской техники отражаются в журнале технического обслуживания, а также составляется акт-наряд на выполненные работы.
8. Текущий ремонт - устранение неисправностей, выявленных в ходе проведения технического обслуживания и использования оборудования по назначению.
   1. Текущий ремонт включает ремонтные работы по восстановлению работоспособности медицинской техники в случае внезапного возникновения отказов или неисправностей, путем замены и (или) восстановления отдельных деталей, или сменных комплектующих частей, не требующих разборки медицинской техники на узлы и детали.
   2. Текущий ремонт может выполняться на месте эксплуатации медицинской техники, а также и на территории организации, осуществляющей техническое обслуживание медицинской техники в зависимости от сложности, объема работ и возможностей транспортировки медицинской техники. Транспортировка медицинской техники осуществляется за счет организации, осуществляющей техническое обслуживание медицинской техники.
   3. После текущего ремонта медицинская техника, в предусмотренных эксплуатационной документацией случаях, подвергается послеремонтным испытаниям в объеме, необходимом для подтверждения соответствия эксплуатационных и технических характеристик отремонтированной медицинской техники значениям, приведенным в эксплуатационной документации.

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик: МУП «ЦРА №350» г. Уфа  Директор: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /Алеева Г.М./  М.П. | Исполнитель:  Должность: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / Ф.И.О. /  М.П. |

Приложение № 2

к договору №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 2021 г.

**СПЕЦИФИКАЦИЯ**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Тип оборудования | Наименование оборудования | Год изготовления | Стоимость ТО за единицу в месяц, руб., в т.ч. НДС/без НДС | Стоимость ТО на весь период действия договора, в т.ч. НДС/без НДС | |
| 1 | ВК-75-01 | АВТОКЛАВ | 2015 |  |  | |
| 2 | ВК-75-РПЗ | АВТОКЛАВ | 2012 |  |  | |
| 3 | ВК-75-01 | АВТОКЛАВ | 2012 |  |  | |
| 4 | ДЭ-25М | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2015 |  |  | |
| 5 | ДЭ-60 | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2013 |  |  | |
| 6 | АЭ-25МО | АКВАДИСТИЛЛЯТОР | 2013 |  |  | |
| 7 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2016 |  |  | |
| 8 | ПОК-1 | ОБКАТОЧНАЯ МАШИНКА | 2016 |  |  | |
| 9 | ХФ-400 «ПОЗИС» | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ | 2010 |  |  | |
| 10 | ХФ-250 «ПОЗИС» | ХОЛОДИЛЬНИК ФАРМАЦЕВТИЧСКИЙ | 2010 |  |  | |
| 11 | КОНТУР П4 | УСТАНОВКА ДЛЯ ФИЛЬТРОВАНИЯ И РАЗЛИВА ЖИДКОСТЕЙ | 2013 |  |  | |
| 12 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2013 |  |  | |
| 13 | ШС-80 | СУШИЛЬНЫЙ ШКАФ | 2015 |  |  | |
| 14 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 |  |  | |
| 15 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 |  |  | |
| 16 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 |  |  | |
| 17 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 |  |  | |
| 18 | ДЕЗАР-5 | ОБЛУЧАТЕЛЬ-РЕЦИРКУЛЯТОР ВОЗДУХА УФ БАКТЕРИЦИДНЫЙ | 2013 |  |  | |
| 19 | ИРФ-454 Б2М | РЕФРАКТОМЕТР | 2013 |  |  | |
| 20 | МЗ-400Е3 | АППАРАТ УКУПОРОЧНЫЙ | 2008 |  |  | |
| 21 | ПЗР-34-ВИПС | ПОЛУАВТОМАТ УКУПОРОЧНЫЙ | 2013 |  |  | |
| **ИТОГО:** | | | | | |  |

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик: МУП «ЦРА №350» г. Уфа  Директор: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /Алеева Г.М./  М.П. | Исполнитель:  Должность: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / Ф.И.О. /  М.П. |

1. Заявка оформляется на фирменном бланке Участника закупки (при его наличии). [↑](#footnote-ref-1)
2. Оформляется на фирменном бланке Участника закупки (при его наличии). [↑](#footnote-ref-2)